

El Pabellón Municipal de Deportes de Adra acogerá este sábado, 5 de marzo, a casi 500 gimnastas de toda la provincia que participarán en la primera prueba del Circuito de Promoción de Gimnasia Rítmica organizado por la Diputación de Almería y que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra.

Con la celebración de esta prueba, que tendrá lugar entre las 9:00 y las 15:00 horas, Adra forma parte del circuito provincial que también cuenta con la colaboración de Ana Raquel Archilla, Alicia Robles y Vanesa Robles, como directoras técnicas del Club Deportivo Purpurina que gestiona la Escuela Deportiva Municipal de Gimnasia Rítmica de Adra.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Jesús Rivera ha destacado el "buen funcionamiento que está teniendo la Escuela Deportiva de Gimnasia Rítmica de Adra", prueba de ello es que "este año cuenta con 50 gimnastas que participarán en este circuito provincial".